



Neuer Internetauftritt der Stadt Düdelingen und neue Öffnungszeiten für das Rathaus

- 13. Januar 2022 -

Seit dem 15. Dezember verfügt die Stadt Düdelingen über einen neuen Internetauftritt.

Die neue Internetseite ist benutzerfreundlich, übersichtlich und intuitiv. Das Layout passt sich automatisch an das genutzte Ausgabegerät an. Die neue Seite erlaubt den Besuchern dank einer vereinfachten Seitenstruktur einen schnellen und gezielten Zugriff auf eine Vielzahl an Informationen.

Auf der Startseite erlaubt eine neue und verbesserte Übersicht ein schnelles Auffinden der gesuchten Informationen. Neben den wichtigsten Nachrichten, die das Gemeindeleben und die Einwohner(innen) der Stadt direkt betreffen, heben vier Piktogramme die großen Bereiche der Internetseite hervor. Es sind dies der Veranstaltungskalender, die Veröffentlichungen, die Presse und der Blog „On dirait le sud“.

Des Weiteren werden die neuesten „Öffentlichen Bekanntmachungen“ (avis au public) angezeigt, mit den wichtigsten Informationen, die das Alltagsleben der Düdeler Einwohner(innen) beeinflussen. Das neue harmonische Design erlaubt außerdem einen genauen Überblick über die großen Projekte der Stadt (Geschäftswelt, Unternehmen, Innovation Hub, Klimapakt usw.). Zusätzlich finden die Besucher wie gewohnt eine Auflistung der Stellenangebote, den Veranstaltungskalender usw.

Die vorherige Version der Internetseite stammte aus dem Jahr 2016.

Auch wenn die Internetseite der Stadt Düdelingen eine wichtige Informationsquelle für die Einwohner(innen) darstellt, haben die sozialen Medien im Laufe der Zeit eine bedeutungsvolle Rolle in der Kommunikation der Stadt übernommen. So werden sowohl Facebook als auch Twitter und Instagram in der direkten und täglichen Kommunikation zwischen der Gemeindeverwaltung und den Bürgern genutzt. Nicht zu vergessen die *cityapp* der Stadt Düdelingen, die ebenfalls mit zahlreichen Informationen über die Stadt aufwartet, ob über ihre Geschäfte, öffentliche Bekanntmachungen, Busfahrplänen, Parkmöglichkeiten, Veranstaltungskalender usw.

Neue Öffnungszeiten für das Rathaus

Eine der ersten Informationen, die einem auf der Startseite ins Auge springt, sind die neuen Öffnungszeiten des Rathauses. Seit vielen Jahren verfolgt das Schöffenkollegium der Stadt

Düdelingen eine bürgernahe Politik. Um die verschiedenen Dienstleistungen der Gemeindeverwaltung den Bedürfnissen der Bevölkerung anzupassen, wurde vor einigen Monaten eine Umfrage über die Öffnungszeiten des Rathauses durchgeführt. Es zeichnete sich ab, dass sich viele Bürger und Bürgerinnen erweiterte Öffnungszeiten wünschten, besser angepasst an ihren Tagesablauf und ihre Verfügbarkeit. Die neuen Öffnungszeiten, die seit dem 1. Januar gelten, wurden in Absprache mit den betroffenen Dienststellen festgelegt.

Demzufolge ist das Rathaus seit dem 1. Januar 2022 zu folgenden Uhrzeiten geöffnet:

Montag – Donnerstag – Freitag: von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 17:00 Uhr.

Mittwoch: von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 19:00 Uhr.

Donnerstag: von 8:00 bis 17:00 Uhr.

Folgende Dienststellen sind betroffen:

- Empfang & Rezeption
- Sekretariat des „Service Architecture & Domaines“
- Erziehung & Betreuung
- Bildungswesen
- Standesamt
- Rechnungsamt & Gemeindekasse
- Bürgeramt
- Ordnungsbeamte

Das Schöffenkollégium

Dan Biancalana, Bürgermeister

Loris Spina, René Manderscheid, Josiane Di Bartolomeo-Ries, Claudia Dall’Agnol, Schöffen